

francetvinfo, 20 mars 2013

francetv 1ère france 2 france 3 france 4 france 5 france Ô

francetvinfo JT MAGAZINES VIDÉOS R

Politique Faits divers Société Eco / Conso Monde Culture Sports Santé S

En direct

Installez Tappi et découvrez les recommandations de vos amis [Connexion avec Facebook](#)

## Décentralisation : pourquoi les sénateurs ont fait front contre la réforme

Mis à jour le 02/04/2013 | 16:45 , publié le 02/04/2013 | 12:55



Marilyne Lebranchu, la ministre de la Décentralisation et de la Fonction publique, le 13 novembre 2012 à l'Assemblée nationale, à Paris. (MEHDI FEDOUACH / AFP)

Recommander 6 Envoyer 0 0 Tweeter 13 in

Les sénateurs ont eu gain de cause. Le gouvernement va revoir sa copie sur la décentralisation en présentant "trois textes distincts" au lieu d'un seul et va repousser le calendrier des discussions, a annoncé le président PS du Sénat, Jean-Pierre Bel, mardi 2 avril.

Le Premier ministre a confirmé ce report dans la matinée. "Compte tenu de la lourdeur, de la complexité lorsqu'on s'attaque au grand chantier des collectivités, il y aura trois parties dans ce texte", a expliqué Jean-Marc Ayrault. Il a précisé que le premier texte